

TEL 08512-2-0510
 FAX 08512-2-0512
 携帯電話 090-5261-7064
 ホームページ <http://www.kyousei.gr.jp/>

曆の上では立春ですが、まだまだ寒さは続きそうです。
 雪が降ると大喜びの子どもたち。「ゆきだ～」と喜んで戸外に出て雪合戦やソリ滑り、雪だるま作りなど・・・たくさん雪遊びをしました。

室内では、こま回しやかるたとり、風船羽根つきなどのお正月あそびを保育者や友だちと一緒に楽しみました。

2月も寒さに負けず、体を動かして遊びたいと思います。寒さと乾燥するこの時期、インフルエンザなどの感染症も流行しやすくなります。体調について保護者様と連携をとりながら、引き続き手洗い・うがいの励行や室内環境に留意し、元気に過ごせるようにしていきたいと思います。



・・・やさしいきもち・・・

☆異年齢で遊んでいたある日のこと・・・

Aさん： 保育室の戸を開けようとして戸の前でじっと立っていると・・・（1歳児）

Bさん： それを見て、きっと戸を開けてくれました。
（4歳児）

保育者： 「Bさんありがとうね」「Aさんよかったです。
ありがとうね」

Aさん： 「あっとう！」（ありがとう）とにこにこ。

Bさん： にこにこ。

その後、AさんはBさんの近くに寄って遊んでいました。優しくしてもらって大好きになったみたいです。

小さい子に対してのさりげない優しさに心がほっこり。



隠岐共生学園第一保育所 R6.2月 担当：金井 春美

今年度の重点目標

- 一人ひとりが安心して過ごす中で、自分の思いをのびのびと表す
- 日々の生活や遊びに意欲的に取り組む心を育む

2月のねらい

食育

- 季節の行事に関わり、行事食を知ろう。

0歳児 (ひよこ)

- 保育者とのやりとりや仲立ちによって周りの人やものに関わっていくことを喜ぶ。

1歳児 (もも)

- 保育者や周りの子どもたちと言葉や仕草でやりとりを楽しむ。

2歳児 (さくら)

- 保育者や周りの子どもと一緒に遊ぶ中で、保育者に仲立ちしてもらいながら、自分の気持ちを伝えたり、相手の思いを知ったりする。

3歳児 (すみれ)

- 自分のイメージしたことや思いを友だちと伝え合いながら、一緒に遊ぶことを楽しむ。

4歳児 (ゆり)

- 寒さに負けず元気に過ごしながら、冬の自然に気づく。

5歳児 (ふじ)

- 就学への期待を持って生活し、自分で生活の見通しを持ちながら活動を行う。

<2月の行事予定>

- | | | |
|---------|--|--|
| 2日 (金) | 節分（豆まき）
布団持ち帰り | |
| 6日 (火) | 有木小学校一日入学（ふじ組）
防災訓練（火災） | |
| 8日 (木) | 一緒にあそぼうね（ふじ組祖父母参加）
お世話になっているおじいちゃん、おばあちゃんといっしょに遊んで楽しみたいと思います。 | |
| 12日 (月) | 振替休日 | |
| 13日 (火) | 防犯訓練 | |
| 14日 (水) | 五箇小学校一日入学（ふじ組） | |
| 20日 (火) | 誕生会 | |
| 23日 (金) | 天皇誕生日 | |

3月行事予定

- | | | |
|---------|---------------------------------|--|
| 1日 (金) | 布団持ち帰り | |
| 2日 (土) | お別れ会（ふじ組保護者様参加） | |
| 7日 (木) | 一日入園
(令和6年度に入所される子どもさんと保護者様) | |
| 23日 (土) | 卒園式（ふじ組保護者様参加） | |
| 29日 (金) | 新年度準備のため休園 | |



苦情・ご意見・ご要望（令和6年1月）

0件



雪あそび た~いすき！



「やった～」と一目散に園庭や坂道、テラスなどに出て元気いっぱい！
雪の冷たさや感触、溶けていく不思議さなどを感じながら保育者や友だちと一緒に思いっきり雪遊びを楽しみました。キラキラ笑顔が素敵な子どもたちでした。



西郷小学校一日入学（ふじ組）

楽しみにしていた一日入学！1年生とペアになって小学校の様子がわかるスライドショーを見たり、聞いたり、お店屋さんごっこをしました。体育館では貨物列車やおにごっこなどをして身体をたくさん動かして楽しみました。始めは緊張していましたが、1年生が手を繋いで優しくリードしてくれて嬉しそうな子どもたちでした。また1年生からプレゼントをもらい大事そうに持っていました。

一日入学を通して「小学校に行きたい」という思いがさらに膨らんできたようです。



お正月遊び たのしかったね！

こま回しやカルタ取りなど古くから伝承されているお正月遊び。
お正月遊びを通して知恵や発育を促すと言われ世代を超えて楽しむことができます。
コマ回しは、糸を巻く力加減などが難しいですが何回も練習して回せるようになった子どももいます。カルタ取りは字や絵に興味を持ったり、言葉とイメージを結びつけることにも繋がります。

年齢に合わせたお正月遊びを保育者や友だちと一緒に楽しみました。



ホームページ
<http://www.kyousei.gr.jp>
TEL 08512-2-0129
FAX 08512-2-0210
携帯 090-5261-7065

冷たい風が頬をなで、寒い日が続いているが、保育所では子どもたちの元気な声が響いています。先日、雪がたくさん降った時には、楽しみにしていた雪遊びを存分に楽しみました。「冷たいね～！」と言いながら雪に触れたり、友だちや保育士と一緒に雪だるまを作ったり・・・低年齢の子どもたちは雪に触ると、『冷たい』と言うように目を丸くして、保育士と目を合わせていました。

これからも体調に気をつけながら、季節ならではの自然事象に触れ、楽しさや不思議さと一緒に感じていきたいと思います。



もうすぐ節分！

2月3日は節分です。季節の分かれ目に起こりやすい病や災いを鬼に見立て、豆をまいて追い払い、新年の幸せを願う行事です。ゆり組、ふじ組の子どもたちは、どんな鬼を追い出すか考えながら、廃材を使って鬼のお面作りを楽しんでいます。また、低年齢クラスの子どもたちは、新聞紙で作った玉を鬼のために当て、「鬼はそと～！」と豆まきごっこを楽しんでいます。

まめまき

1. おにはそと ふくはうち
ばらっ ばらっ ばらっ ばらっ
まめのと
おには こっそり ぬけていく
2. おにはそと ふくはうち
ばらっ ばらっ ばらっ ばらっ
まめのと
はやく おはいり ふくのかみ
- 一緒に
歌おう！



隠岐共生学園第二保育所 2月

【今年度の重点目標】

- ◎ 夢中になってやってみよう！
・“おもしろそう”“なんだろう”“やってみたい”と身近な環境に興味や好奇心をもってかわったり、友だちと一緒に楽しめる子どもを育てます。
- ◎ 自分も大事！みんなも大事！
・保育士等や友だちにありのままの自分を認められる体験を重ねながら、一人ひとりが自己発揮したり、友だちのよさも認められる子どもを育てます。

2月のねらい

- | | |
|---------------|--|
| 食育 | ・季節の行事に関わり、行事食を知ろう。 |
| 保健 | ・体を十分に動かし寒さに負けず元気に過ごす |
| 0歳児
(ひよこ組) | ・保育者との安定した関わりの中で、気持ちや欲求を仕草や囁語で伝えようとする。 |
| 1歳児
(もも組) | ・保育士や周囲の子どもたちとのかかわりの中で、自分の思いや欲求を仕草や簡単な言葉で表そうとする。 |
| 2歳児
(さくら組) | ・寒さに負けず、保育士や周囲の子どもたちと一緒に体を動かして遊ぶことを楽しむ |
| 3歳児
(すみれ組) | ・自分のイメージしたことや思いを友だちと伝え合いながら、一緒に遊ぶことを喜ぶ |
| 4歳児
(ゆり組) | ・友だちと意欲的にかかわり、共通の目的を持って遊ぶことを楽しむ |
| 5歳児
(ふじ組) | ・友だちと認めあったり、協力したりしながら、友だちとのつながりを深める |

2月行事予定

1日(木) 磯小学校一日入学



2日(金) まめまき

のりまき作り

6日(火) 有木小学校一日入学

7日(水) 都万小学校一日入学

8日(木) 中条小学校一日入学

14日(水) 五箇小学校一日入学

15日(木) 防災訓練

20日(火) 誕生会

3月行事予定

2日(土) お別れ会（ふじ組保護者様参加）

6日(水) 一日入園

23日(土) 卒園式（ふじ組保護者様参加）

28日(木) 修了式

※29日(金)は新年度準備の為休園とさせていただきます。

※行事は変更になることがあります。変更になる場合は、お知らせします。

1月の苦情・ご意見・ご要望等の件数について

苦情	ご意見・ご要望
0件	1件 通園バスの利用について、改善策を検討し、対応しました。

風除室に“きかせてBOX”を設置しています。ご意見・ご要望、その他保育所に伝えたい事がありましたら、なんでもお寄せください。お待ちしています。

楽しみだね… 一年生！！

小学生との交流や一日入学を通して、一年生へのあこがれが、どんどん高まっているふじ組さん！

有木小学校生徒（1・2年生）との交流では、クラスに分かれて、新聞紙じゃんけんや積み木リレー、だるまさんの一日等のゲームと一緒に楽しみました。

西郷小学校や磯小学校の一日入学では、発表を見たり、お店やさんごっこ、体育館で鬼ごっこなどを楽しみました。一年生が優しく教えてくれたり、手をつないでくれて、最初は緊張していた子どもたちも笑顔になり、「楽しかった！」と保育所へ帰ってきました。

（中条小学校、有木小学校、都万小学校、五箇小学校は2月です）

一年生になることへの期待が高まっていく一方で、仲良しの友だちと離れるさみしさを感じることもあります。子どもたちの色々な思いに心を寄せながら、見守っていきたいと思います。



書き初めをしたよ（ふじ組）

「おねえちゃんがお家でしてた！」と書き初めを知っている子どももいましたが、実際に書くのは初めての子どもたち…。

原田の若林さんに“たこ”“こま”“たつ”“もち”的お手本を書いて頂き、書きたい字を選んで保育士と一緒に書きました。

初めての経験に最初は緊張気味だったり、鉛筆やマジックとは違う持ち方や動かし方に戸惑いも見られましたが、保育士と一緒に集中して書いていました。自分で書いた字を嬉しそうに見ていた子どもたちです。



～ほんわかエピソード～

「ねんね～（0歳児）」

お昼寝の時、保育者が子どもたちの背中をさすったり、トントンとしたり寝かしつけていると…・・・布団に横になっていたAさんが、保育者のように座り、隣の布団で寝ているBさんをトントントン…・・・「Aちゃん先生トントンしてくれたの？ありがとう」と声をかけると、にこにこ嬉しそうなAさん。Bさんも嫌がることなくトントンとしてもらい、静かに横になっていましたが、そのうちにBさんに顔を近づけて「シー！」と人差し指を口にあてて『静かにね』と言っている姿も見られ、なんともかわいらしかったです。“真似る”は“学び”的まりと言います。保育者など身近な大人の姿に興味を持って、自分がしてもらっていることや見たことを真似る姿に成長を感じました。

伝承あそび

日本の伝承あそびは、遊びを通じて知恵や発育を促すと言われ、また、世代を超えて楽しむことができます。保育所でもこの時期ならではのお正月あそびを楽しみました。

かるたとり

かるたとりは字に興味を持ったり、言葉とイメージを結びつけることにつながります。1歳児さんは簡単な絵の描いてある絵合わせカードあそびをしたり、2歳児さんからは、絵かるた等年齢に合ったかるたを使って楽しみました。4、5歳児さんは読み手にもなったり、「〇枚とったよ」と数への興味にもつながりました。



こま回し

こま回しは、糸をまく力加減やひもを離す時のタイミングや角度が難しいあそびですが、4、5歳児さんの中には、毎日繰り返し練習し、回せるようになった子どももいます。3歳児さんは手作りのこまを自分たちで回していました。



たこあげ

凧が天高く上がるほど元気に育つと言われている“たこあげ”。子どもたちがビニール袋で作った凧を持って、園庭を走り回り、「あがったー！」嬉しそうに凧あげを楽しんでいました。



チューリップを植えたよ（ふじ組）

商工会女性部の方においでいただき、チューリップの球根を植えました。事前に植木鉢に子どもたちがそれぞれ絵を描きました。好きな色のチューリップの球根を5個選び、2種類の土の入れ方など植え方を教えるながら植えました。子どもたちはチューリップが咲くのを楽しみに、毎日植木鉢を覗いています。

